
会議名 記録者

自 6 年 6 月 19 日 14 時 00 分 出席者

至 6 年 6 月 19 日 15 時 00 分

場　所

議題

　　　　　　K氏：4月3日～4月25日　右踵の褥瘡にて百合野病院へ入院。4月26日に退院されました。

　 　　　　　　M氏：5月19日、夕食後に口腔ケアを行った際に、嘔吐されました。顔色が悪くなり、急変し、

　　　　    平均年齢も90歳を超えており、高齢であるので、急変する可能性は高いです。異変に早

　　　　　　く気づき、早めの対応や早期受診の対応を行います。緊急時の対応の仕方などを職員間

　　　　　　くると思います。職員の皆様も大変だと思いますが、よろしくお願いします。

（B様）　　いつも良くしていただきありがとうございます。義理の母は、最近、記憶が戻る事があり、

　　　　　　孫を自分の子供と思っていることがあります。結婚の準備は進んでいるのかなど、混乱

　　　　　　していることもありご迷惑おかけします。実の娘と嫁の立場では、意見や考え方も違ったり

　　　　　　するので、私は義理の母の言葉に合わせて対応しています。

（職員F）　お話されたことに寄り添うことが大切だと思いますので、お話に合わせていただくことで
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　　　　　　退院後は食事形態を見直しトロミを付けるなど対応しています。

　認知症対応型共同生活介護について知見を有する者：欠席

　職員：職員E、職員F、職員G

１．日々の活動報告について　

（職員G） 令和6年4月、5月のご報告です。要介護度は1番地、2番地の変更はありませんでした。

　　　　　　B氏：4月1日～4月22日　胃切除肺炎にて光晴会病院へ入院。4月23日に退院されました。

ユァライフ滑石 4階多目的室

1.日々の活動報告について 　2.消防避難訓練について
3.令和6年度 介護報酬改定について 　4.その他、意見交換

　　　　　　毎日、踵の洗浄を行いガーゼ交換を行うなど対応しています。栄養面も観察しています。

　　　　　　P氏：5月15日～6月6日　首の痛みと倦怠感が強く長崎北徳洲会病院へ入院されました。

　　　　　　食事摂取量が少なく、状態があまり改善しておらず入院継続となっております。

　　　　　　主治医や訪問看護へ連絡し指示を仰ぐ。タッピング等行いながら、訪問看護に吸引して

　　　　　　していただく。経過観察を行うが、状態が改善せず、主治医が脈拍や瞳孔確認をされる。　　　　

　　　　　　で共有していきます。

（C様）　　高齢者の方々は体調を崩しやすいです。早めに気付いて対応していくことが大切になって

　　　　　　 安心されていると思います。



　　　　　　是非、継続していただきたいです。

（A様）　　面会で久しぶりに居室で面会できました。母の日で送っていた家族写真などを居室に

　　　　　　貼っていただいており、とても嬉しかったです。居室の様子が確認でき安心しています。

（職員E） 居室での面会が継続できるようにと考えております。

2.消防避難訓練について　

（職員G）　4月は介護保険等集団指導における「防火安全対策の更なる充実を目指して」の動画を

　 　　　　　毎月の消防自己点検を行うなど検討していきたいと思います。

（職員E）　グループホームでは、以前、グループホーム火災が発生したことをきっかけに見直しがあり 

　 　　　　　毎月1回、消防訓練を実施することが義務付けられました。消火器を20ｍ間隔で設置

　　　　　　　しなければならない、等の規則があります。今後も学びながら職員へ周知していきます。

（B様）   　母は高齢なので、避難をするときなどご迷惑おかけしているのではないでしょうか。

　　 　　　　毎月の訓練は大変だと思いますが、よろしくお願いします。

（職員E）　初期消火、避難誘導、通報訓練など、部分的な訓練も交えながら訓練を行っています。

　　　　　　　総合訓練は年2回実施しています。シーツを使った誘導訓練やミニ講習会なども行って

　　　　　　　おり、入居者の方々にも負担がかからないように取り組んでいます。7月には救命救急の

　　　　　　　訓練も実施していきます。

3.令和6年度　介護報酬改定について

（職員G） 　令和6年4月に介護報酬改定がありました。今回の変更は、基本単位数の変更がありました。

　　　　　　　体制が整備されており、常時、協力医との連携ができている場合に算定できる加算や

　　　　　　　ICTの活用（見守りセンサー、インカム、ケアカルテなど）に取り組めている場合に算定

　　　　　　　できる加算などが新設されています。新設の加算については、整備を行い条件が整い

　　　　　　　次第、算定していきたいと考えております。算定する際には、事前にご家族様へご案内

　　　　　　　とご説明を行い、同意書を記載していただきたいと思います。

　　　　　　　6月からは、介護職員の処遇に関する内容の3加算が1本化されます。

（A様）    　新聞やテレビでは介護職員の方々の人手不足や給料面などが取り上げられています

　　　　　　　が、処遇が良くなっていくのは良いですね。

（職員E）　 令和6年6月より介護職員の処遇の変更があります。今回の改定で処遇が改善される事

　　　　　　　で職員も更なるキャリアアップを目指して質の向上、専門性の向上に繋げていきます。

（D様）　　　外国人の方も勤務されていますか。

（職員E）　 プライエム横尾に技能実習生として受け入れを行っています。今後はグループホームでも

　　　　　　　受け入れを行っていけるよう検討を行っています。指導の仕方も学んでいく必要があります。

4．その他・意見交換について

（職員E）　　本日はデイのご利用者のご家族様によるリコーダー演奏会がありました。グループホーム、

　 　　　　　　ショートステイからも入居者の方々が参加されました。感染症の感染状況にもよりますが、

 　　　　　　　今後もボランティアなど積極的に受け入れていきたいと考えております。

以上　　　　

（職員G）    次回は、第3回グループホーム秋桜運営推進会議　令和6年8月21日（水） 14:00-15:00 

（D様）　　コロナで面会に制限がかかっていましたが、居室で面会ができる様になって良かったです。

　　　　　　 視聴し、意見交換を行いました。5月消火器の位置の確認、トラッキング現象についての

　 　　　　　意見交換を行いました。定期的なコンセントの掃除やタコ足配線になっている所はないか、

　　　　　　　新設加算も7つ新設されております。内容としては、感染症や自然災害が発生した際の


